

Miguel Díaz-Canel appelle à la construction d'une Cuba durable



Des milliers de personnes ont apporté leur soutien au reboisement et à bien d'autres initiatives à l'occasion, le 5 juin dernier, de la journée mondiale de l'environnement. Photo: Prensa Latina

La Havane, 6 juin, (RHC)- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a appelé ce dimanche à construire une nation durable et il a salué la participation massive la veille à bon nombre d'initiatives pour la journée mondiale de l'environnement.

«Hier, il y avait une marée de gens qui plantaient des arbres. La force d'une Cuba unie qui est capable de transformer la boue en miracle, a tweeté le président Díaz-Canel.

«Communauté, institutions scientifiques, organisations populaire, secteur étatique et non étatique, en une journée mémorable», a-t-il ajouté dans un autre message.

Les communautés, comme toujours, sont les protagonistes de la transformation du quartier, a-t-il ajouté en appelant à la participation des citoyens à la construction d'une Cuba durable.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259809-miguel-diaz-canel-appelle-a-la-construction-dune-cuba-durable>



Radio Habana Cuba